
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 1, am 12.08.21 von 12:20 bis 14:30 Uhr 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für studentisches Leben, Sprecher für politische 
Bildung, Sprecherin für Studium und Hochschule, Sprecher für Kommunikation, 
Sekretariat (AS) 

Abwesend: Sprecher für Finanzen (e.) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: | Dagegen:  | Enthaltungen:  

Wird auf die nächste Sitzung verschoben.  

TOP Berichte 

StuRa Sitzung: Mehr dazu siehe Protokoll vom 10.08.21. 

TOP Anträge 
Antrag für T-Shirts für die Exe in Höhe von 50,- Euro 

Abstimmung: einstimmig dafür. 

Antrag für den KuCalender 21/22 in Höhe von 3.527,16 Euro für Gestaltung und 
Druckkosten für Pavement Graphics. Das Sekretariat hat drei Angebote bei Grafik-
Firmen eingeholt. Eine Firma hat das Angebot abgelehnt, die zweite hat sich nicht 
zurückgemeldet.  

Die Exe diskutiert wie hoch die Auflage sein soll und ob 500 reichen. Das Sekretariat 
fragt nach, ob es teurer ist direkt 1000 Stück zu drucken oder nachdrucken zu 
lassen.  

Die Exe trifft sich nächste Woche online, um über den konkreten Betrag 
abzustimmen.  

Wer ist dafür, dass wir das Angebot von Pavement-Graphics so anzunehmen. 
Abstimmung: einstimmig dafür.   

TOP Mails 
>Vertretungsversammlung Studierendenwerk 30.09.: Der Sprecher für 



Kommunikation trägt den Inhalt der Mail vom SwFr vor. Die Exe diskutiert, wer daran 
interessiert sein könnte. Der Sprecher für politische Bildung wird ein StuRa-Mitglied 
anfragen, welche eventuell an der Mitgliedschaft interessiert sein könnte. Der 
Sprecher für studentisches Leben wird den StuRa anfragen.  

>Alkoholpräventionsprogramm eCheckUp Resümee: Der Sprecher für 
Kommunikation fasst den Inhalt der Mail und den Mailverkehr der letzten Zeit für die 
Exe zusammen. Der Sprecher für politische Bildung ist dafür, dass Programm weiter 
zu finanzieren. Es ist ihm wichtig, dass der Kontakt weiter aufrechterhalten wird. Der 
Sprecher für Kommunikation wird noch Feedback über das Programm rückmelden.  

>Anfrage von den Grünen: Der Sprecher für politische Bildung erzählt von einer 
Einladung einer Politikerin der Grünen für ein gemeinsames online Treffen mit 
mehreren Studierenden des Landes. Der Sprecher für politische Bildung würde an 
dem Treffen teilnehmen. Es wird diskutiert, ob eine Umfrage via Instagram mit der 
Frage: Was findet ihr gut/ nicht gut im Lehramtsstudium? Mit den Antworten kann der 
Sprecher dann in das Treffen.  

TOP Beratungswoche 

11.10.21- 15.10.21 

>Infos an SSC: Der Vorstand merkt an, dass wir vom SSC Infos brauchen wie die 
Beratungswoche geplant ist. Der Sprecher für Kommunikation wird ihnen schreiben. 

Der Vorstand beschreibt den eigentlichen Verlauf (vor der Pandemie) der 
Beratungswoche. Besonders kritisch könnte das Kenn-die-Leut-Dinner (es dürfen nur 
70 Menschen in die Aula) und die Ersti-Party sein weil sehr viele Menschen 
zusammen kommen.  

Montag 

Campustour: kann in kleineren Gruppen stattfinden. (Sprecherin für Studium und 
Hochschule) 

KDL: Vorschlag könnte auf mehreren Räumen verteilt werden, oder sogar die Mensa 
nutzen. Der Vorstand würde den SwFr dafür anfragen. Die Sitzplätze sollten 
festgelegt werden, damit nicht zu viele Wechsel unter den Studierenden stattfindet. 
Wir sprechen weiter darüber, wenn wir wissen, ob wir die Mensa für das KDL nutzen 
können. (Vorstand) 

Dienstag 

Stundenplanberatung: kann telefonisch im KuCa passieren. Eventuell an drei 
Tagen, statt zwei. Man könnte parallel das Angebot in den Computerräumen 
anbieten. (Sprecherin für Studium und Hochschule) 

Mittwoch 

Einführung für studentisches Mitbestimmung: könnte auch online durchgeführt 
werden. (Vorstand) 



Kneipentour: könnte durchgeführt werden. Es ist die Frage, wie das organisiert 
werden könnte? (Sprecher für studentisches Leben) 

Freitag 

Ersti-Frühstück könnte durchgeführt werden, da die Menge für uns besser reguliert 
werden. Außerdem kann man Biertische und Pavillons rausstellen. (Sprecher für 
studentisches Leben und politische Bildung) 

Stadtrally könnte angeboten werden. (Vorstand) 

Sonstiges 

Buddyprogramm wird vom Gremium diskutiert. Es könnte mehr Aufwand als Nutzen 
sein. Wir möchten den Fokus auf unser Programm halten. Die Hochschule sollte die 
Organisation für das Buddyprogramm selbst klären. Der Sprecher für Kommunikation 
wird dem SSC rückmelden, dass das Buddyprogramm sich gut kombinieren lassen 
können bei der Stelle welche sich um Studiumsabbrüche kümmert.  

>Der Sprecher für politische Bildung möchte so viel in Präsenz stattfinden lassen wie 
möglich. Der Vorstand gibt zu bedenken, dass es abhängig von den Inzidenzzahlen 
usw. ist.  

>Wir möchten alles was möglich ist für die Beratungswoche planen und anbieten. 

>Man könnte durch Anmeldungen für einzelne Veranstaltungen von den 
Studierenden einholen, um die Kontaktdaten zu bekommen und die Anzahl zu 
regulieren.  

  

TOP KuCalender 21/22 
>> Welches Thema: KuCa und VS 

Was bedeutet mir das Campusleben, KuCa, VS 
> Umschlaggestaltung 
1. Vorwort (Vorstand) 
2. Kalendarium und Semestertermine (Vorstand) 
3. Lageplan PH, Fahrplan Zug und Bahn (Vorstand) 
4. Was ist die VS und Organigramm (mit Exe, StuRa (stud. Leben), Senat, FAK, 
QSM) (Vorstand: wird drüber schauen und ergänzen) 

Exe: Jeder schreibt was über sich. 
5. Fachschaften und Referate (Sprecherin für Studium und Hochschule) 
6. Wichtige Beratung und Angebote für Studierende (Sprecher für Kommunikation) 
7. Nützliche Links (Sprecher für politische Bildung) 
8. Sprüche, Zitate, Bilder (Sekretariat) 
Redaktion: Sekretariat > Bitte alle Inhalte bis 23.08. an: sekretariat@vs-ph-
freiburg.de 

Bilder und Beschreibung Exe: Alle 

mailto:sekretariat@vs-ph-freiburg.de
mailto:sekretariat@vs-ph-freiburg.de


TOP Sonstiges 
- nächster Sitzungstermin: Donnerstag 19.08.21 16 Uhr  

- regelmäßiger Sitzungstermin: Wird festgelegt, wenn die Stundenpläne fix sind. 
Konsens ab 16 Uhr.  

- Treffen/Info Rektorat: Die neue Exe sollte sich vorstellen und nach einem 
gemeinsamen Termin fragen. Eventuell könnte auch der neue Rektor dabei sein. Der 
Vorstand wird dem Sekretariat des Rektorats nach einem Termin fragen.  

- Bilder Exe: Das Sekretariat wird die Fotografin anfragen. Zum Semesterbeginn soll 
ein Termin gefunden werden.  

- Aufwandsentschädigung: Der Vorstand klärt mit dem Gremium die Formulare.  

  

 

 

 


